

Vos questions / nos réponses

Que faire

Par [Profil supprimé](#) Postée le 26/08/2017 20:43

Voilà 34 ans sans situation stable et dépendante au jeu casino que faire?

Mise en ligne le 28/08/2017

Bonjour,

Vous nous demandez que faire dans votre situation... De toute façon, la décision dépendra de vous.

Si vous souhaitez arrêter, vous pouvez entreprendre plusieurs démarches : interdiction volontaire de casino, suivi psychologique dans un CSAPA (Centre de Soin, d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie), suivi avec une assistante sociale pour définir vos projets d'avenir... Une multitude de possibilités existent. A vous de savoir laquelle ou lesquelles vous conviennent.

Il est vrai toutefois que prendre des décisions n'est pas ce qu'il y a de plus simple dans la vie. Si vous avez besoin d'aide pour réfléchir, vous pouvez nous contacter par téléphone au 09 74 75 13 13 (appel non surtaxé, tous les jours de 8 h à 2 h). Nos écoutants pourront vous renseigner davantage sur les démarches et vous aider à vous poser les questions pertinentes pour avancer.

Cordialement,
